

令和3年10月18日

千葉市長 神 谷 俊 一 様

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会
会長 小野寺 浩一

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

令和3年4月20日付け3千市総第32号で諮問がありました標記の件について、別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。



令和3年8月19日

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会
会長 小野寺 浩一 様

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会スポーツ部会
部会長 小野寺 浩一

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

令和3年4月20日付け3千市総第32号で、千葉市長から諮問のあった標記の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

1 指定管理者の行った施設の管理に係る評価（令和2年度分）について (議決日 令和3年8月4日)

（1）千葉市スポーツ施設等

ア 千葉市スポーツ施設（高洲スポーツセンター他8施設）

（ア）市の作成した年度評価案の妥当性について

リスク管理について、新型コロナウイルス感染症の影響は想定外の出来事であるため、評価シート評価項目「市民の平等利用の確保・施設の適正管理」においては市の作成したC評価でなく、B評価が妥当である。

（イ）管理運営のサービス水準向上、業務効率化の方策、改善を要する点等について

（a）コロナ禍においても、市民の健康増進のためスポーツ教室等の開催継続を図られたい。

（b）メールマガジン以外にもSNS等多様な手法で利用促進の方策を図られたい。

（c）指定管理者の財務状況については、提出された計算書類等の資料に基づいた判断であることを前提とするが、新型コロナウイルス感染症の影響により厳しい状況が継続することが予想され、財務状況等注視すべき事項がある。

イ 千葉市都市公園施設（千葉公園野球場他25施設）

（ア）市の作成した年度評価案の妥当性について

市の作成した年度評価案の内容は、妥当であると判断される。

（イ）管理運営のサービス水準向上、業務効率化の方策、改善を要する点等について

（a）コロナ禍においても、市民の健康増進のため教室等の開催継続を図られたい。

（b）メールマガジン以外にもSNS等多様な手法で利用促進の方策を図られたい。

ウ 千葉市花見川区花島コミュニティセンター

（ア）市の作成した年度評価案の妥当性について

市の作成した年度評価案の内容は、妥当であると判断される。

（イ）管理運営のサービス水準向上、業務効率化の方策、改善を要する点等について

（a）SNS等の手法を用いた情報発信や魅力的な講座や教室の開催等を通じ、定期利用者以外の層の更なる利用促進を図られたい。

（b）アンケート取り方等を工夫し、より一層意見集約に努められたい。

（c）交通の便の悪さを開拓するような方策を図られたい。